

Des nouvelles du



La collecte de Noël a été très appréciée et a permis de bien renouveler les stocks pour les personnes accueillies qui en ont besoin.

Le lien privilégié tissé avec cette association prend ainsi tout son sens.



En plus du nécessaire, les sacs de décoration de Noël ont été reçus comme de véritables « cadeaux du ciel ».



De la part de toute l'équipe du Secours Catholique, bénévoles comme accueillis, soyez en tous infiniment remerciés.

A très bientôt pour la prochaine collecte.



Sylvie Bichet

Marie Joëlle d'Azémar.